



Newsletter

Liebe Klimaschutz-Interessierten,

es freut uns, dass Sie an der Auftaktveranstaltung zu „Hand aufs Herz – Cölbe schützt Klima“ teilgenommen haben und sich für den Newsletter zum Projekt eingetragen haben. Wir sind ganz begeistert von den vielfältigen Klimaschutz-Ideen, die an diesem Abend zusammengetragen wurden und freuen uns darauf, möglichst viel davon mit Ihnen gemeinsam umzusetzen. Sie fragen sich bestimmt, wie es nun weitergeht mit dem Projekt. Hiermit möchten wir Sie zu unseren nächsten zwei Veranstaltungen einladen und auf die Verlängerung des Logo-Wettbewerbes hinweisen:

Am **Mittwoch, den 30.01. um 17 Uhr** können Sie sich nochmal von anderen Klimaheldinnen und Klimahelden inspirieren lassen und sich mit Gleichgesinnten über das Thema Klimaschutz austauschen. In Kooperation mit dem Landkreis Marburg-Biedenkopf zeigen wir den Film „Climate Warriors“ im Cineplex Marburg. In einer anschließenden Podiumsdiskussion haben Sie die Möglichkeit, mit dem Regisseur, Carl-A. Fechner, sowie lokalen Vertretern und Vertreterinnen aus der Politik und der Praxis ins Gespräch zu kommen. Der Abend wird abgerundet durch die Foto-Ausstellung „Inspire Change“ und einem kleinen Fingerfood-Bufferet mit regionalen Spezialitäten, zubereitet von den Fleckenbühlern. Wenn Sie mit dem Bürgerbus zur Veranstaltung nach Marburg fahren möchten, melden Sie sich bitte bis heute bei Iris Enders (0171-9037264 oder enders@coelbe.de) an. Ansonsten fährt auch ein Zug nach Marburg, und zwar um 16.18 Uhr von Cölbe. Für die Rückfahrt nach Cölbe bieten sich die Züge um 20.29 oder 21.05 Uhr an.

Das erste **Arbeitsgruppen bzw. Interessierten-Treffen** findet am **Mittwoch, den 13.02. um 19.30 Uhr** im Versammlungssaal Reddehausen (Karlsstraße 1) statt. Das Treffen dient dazu, die vorliegenden Projektideen zu konkretisieren, weitere Ideen mitaufzunehmen, die Vorgehensweise bei der Zusammenarbeit festzulegen sowie offene Fragen zu klären. Auch hier besteht die Möglichkeit, mit dem Bürgerbus zum Treffen zu fahren. Bitte melden Sie sich bis zum 11.02. bei Iris Enders (Kontaktangaben siehe oben) an.

Wie Sie wahrscheinlich schon mitbekommen haben, sind wir noch auf der Suche nach einem geeigneten **Logo** für „Hand aufs Herz – Cölbe schützt Klima“. Dabei sind Sie gefragt – werden Sie gerne kreativ und senden uns Ihre Logo-Idee bis zum 15. Februar zu (gemeinde@coelbe.de). Dem Gewinner bzw. der Gewinnerin winkt ein Preis.

Wir würden uns freuen Sie auf beiden Veranstaltungen wiederzusehen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Projektteam

